



かまはし



事故のない楽しい夏休みにするために

4月に23名の1年生が新しく仲間入りしてから71日間が過ぎました。保護者に付き添われながら、新しいランドセルを背負い、目をキラキラ輝かせて入学式を行ったことがつい昨日のように思い出されます。1学期は安全教室、避難訓練、運動会、水泳学習と感染症防止対策を行いながら順調に行事や教育活動を実施することができました。これも保護者の皆様のご理解、ご協力のおかげです。本当にありがとうございました。

明日から夏休みに入ります。子どもたちにとっては楽しい夏休みではありますが、保護者の皆様の中には、長い夏休みをどのように過ごさせたらよいのかと思案される方もいらっしゃると思います。大切なことは、一日どんなことをするのか、どんな学習をするのかなど計画を家族で話し合うことだと思います。「毎日、何時まで、何をするのか」「いつまでに何の課題を終わらせるのか」と計画を立てて、やりとげられるように励まし、見守っていただきたいと思います。そして、最後までやりとげたら、たくさんほめてあげてください。コツコツとがんばること、苦手なことをやりとげた経験が「最後まで取り組むことができてよかった!」「努力してがんばれた!」という自信につながり、新たな学習への意欲を育みます。励ましたり、時には叱ったりと大変ですが、よろしく願いいたします。また、ご家庭でメディアと接する時間やルールをお子さんと話し合うなどして、トラブルに巻き込まれず、規則正しい生活が確立されるようご協力をお願いします。

新型コロナウイルス感染症が再拡大してきております。夏休み中もお子さんの基本的な感染対策や友達同士の会食などに注意していただき、事故のない楽しい夏休みとなることを願っております。始業式には一回り成長した子どもたちに会えることを楽しみにしています。



地域と共にある学校を目指して

「子ども、保護者、地域、教職員 みんな笑顔の学校」を目標に、1学期から保護者や地域の皆様とともに笑顔の学校づくりを推進してきました。現在、図書ボランティアとして4名の保護者や地域の皆様に図書の修繕など図書館教育の充実にご協力をいただいております。また、漢字検定ではPTA本部役員を含め、3名の保護者の皆様に検定ボランティアとして検定の監督から答案用紙の発送までをしていただきました。今年度から新設した特設音楽クラブでも地域の方による大正琴の指導をしていただいております。今後も学校と地域の皆様が連携し、協働しながら「みんな笑顔の学校」を目指していきたいと思っておりますので、ご協力よろしくお願いいたします。

県学校歯科保健優良校表彰「努力賞」

保護者の皆様のご協力により学校歯科保健優良校「努力賞」をいただきました！

今年度もむし歯治療率100%を目指します！

今年度は20名からスタート！治療済み6人、残り14人となりました。早めの治療をお願いします。

